

MI PALABRA DE GRATITUD PARA COSTA RICA

A solicitud de un grupo numeroso de personas notables de las que figuran entre lo más selecto de la sociedad de Costa Rica, en ciencias, literatura y bellas artes o en posición social y política, el congreso de Nicaragua, previa iniciativa de la ley que le hizo el Sr. Presidente Moncada, concedió una beca a mi hijo Luis F. Ibarra para que estudie música en alguno de los Conservatorios de Europa, adonde con ese objeto partió el agraciado en estos días.

En la exposición contentiva de dicha solicitud, fechada el 28 de noviembre de 1929, los peticionarios se produjeron así:

«Hace pocos días se realizó en el Colegio Superior de Señoritas de esta ciudad» (San José). «una velada musical en que los artistas más altos del país presentaban al público más selecto, un programa de piezas creadas por don Luis F. Ibarra, nicaragüense, hombre de una conducta irreprochable.—Sin conocer la técnica del ramo, al oírlo, el gran músico intuitivo, dictó su obra a don Julio Fonseca, educado en Italia y muy conocido por sus inspiradas producciones. El sólo interés del Maestro Fonseca es, de por sí, la mejor recomendación que se podía hacer al joven Ibarra—Pero el extraordinario éxito de la velada superó las esperanzas del público. La revelación fué total: se trata de un caso singular de músico sui generis.

«Este hecho nos ha congregado a músicos y literatos de Costa Rica, para solicitar al Soberano

Congreso a quien tenemos el honor de dirigirnos, una beca para que el Sr. Ibarra perfeccione sus estudios en algún Conservatorio europeo. Lo hacemos con el mayor entusiasmo, con apasionamiento, si se quiere. Obra de justicia y de belleza la que solicitamos a ese alto cuerpo legislativo de Nicaragua».

Una exposición igual a esta dirigida al Congreso de Costa Rica fue signada por los mismos peticionarios, reservándola para presentársela en caso de que el de Nicaragua no otorgase la beca solicitada.

¡Cuánta nobleza de alma en los que redactaron y suscribieron ese elocuente memorial! ¡Qué elevado espíritu de amistad y de altruismo el de ellos para enaltecer los méritos de un joven nicaragüense, humilde y pobre, que reveló sus dotes de artista en su «Audición musical» de la noche del 19 de noviembre del pasado año!

De acuerdo con ese memorial, cuentan las crónicas de esa velada—refiriéndose al nuevo artista—que un público «el más selecto» de la sociedad josefina, por su ilustración, cultura y refinado buen gusto, al escuchar su música no aprendida, como la de los pájaros canoros, tuvo tal sorpresa y la admiró tanto, que no solamente lo felicitó y lo aplaudió entusiasmado, sino que le concedió los extraordinarios honores de la ovación; luego de lo cual toda la prensa de Costa Rica también lo felicitó y aplaudió ruidosamente por su triunfo.

No hallo palabras en el idioma

castallano, tan expresivo y fecundo, con que poder explicar y definir la inmensidad y la intensidad de mi gratitud eterna y la de mi familia para todos los que firmaron la doble exposición en referencia; para los redactores de los periódicos josefinos entre quienes figura mi buen amigo el brioso periodista José Angel Zeledón, y para los que publicaron artículos o pronunciaron discursos en honor de mi hijo, recomendándolo; para don Julio Fonseca, el sabio maestro y esclarecido compositor musical, que adivinó el artista y con suma bondad y paciencia trasladó al pentagrama las notas de su música; para doña Auristela de Jiménez, exquisita escritora y excelsa educadora, que en su artículo intitulado LA AUDICION MUSICAL DE LUIS F. IBARRA, lleno todo él de honorosísimos encomios para mi hijo, matizados de frases verdaderamente rodadas y floridas, dice:—Ibarra puede componer así no sólo porque es artista sino porque es bueno. Sólo la bondad sutaliza el alma para que reciba en tal forma las ondas espirituales. La suya es una red delicadísima con la cual puede cazar mariposas de luz»; para el fino amigo de mi Luis, Jorge Sáenz Cordero, prestante violinista y poeta, y demás notables artistas, entre ellos D. José S. Repetto, D. Roberto Cantillano, D. A. Castagnaro, D. Roberto Campabadal, D. Emmanuel J. García y D. J. Daniel Zúñiga, quienes lo apoyaron y estimularon en sus trabajos de composición y lo acompañaron en la exhibición de sus obras musicales; y, en general, para toda la sociedad de San José, porque ella en su bendito regazo abrigó y amparó y acarició a mi Luis, como solícita y amorosa madre, lo mismo que a mi otro hijo Francisco Ibarra Mayorga, quien se formó en su seno, pues en él hizo la mayor partes de sus estudios hasta coronar su carrera de abogado costarricense.

¡Cuánto les debemos mi familia y yo a todos sus protectores y maestros del Liceo de Costa Rica, y, sobre todo, a su bienhechor inolvidable D. Eduardo Zamora, tan bondadoso y noble!

Acabo de leer en el diario josefino A. B. C. que a fines del mes pasado el mismo Liceo de Costa Rica, reunido «en magna

Quinientos cincuenta sacerdotes ante el Papa

Roma.—Celebrada la clausura de la Semana de estudio de los asistentes eclesiásticos diocesanos, el Papa recibió a 550 sacerdotes, a quienes dirigió un afectuoso discurso, mostrando en él su complacencia por los trabajos desarrollados durante la semana o por el desenvolvimiento de la misma.

El papa hizo resaltar la coincidencia de la visita de los sacerdotes, que le proporcionaba gran consuelo, con la vigilia siempre dolorosa del 20 de septiembre, que volvía a celebrarse una vez más, pero que fuera la última. Repitió el Pontífice que él creía, no ya esperaba, que ésta fuera la última vez, conforme se lo habían asegurado y prometido autorizadas palabras.

Al terminar, el Pontífice impartió la bendición a los sacerdotes presentes y no presentes. El discurso fué interrumpido frecuentemente con calurosos aplausos.

«La asamblea» honró a mi hijo Luis con una solemne «fiesta de arte y de cariño» con que lo despidió pocos días antes de su viaje a Europa.

Esa fiesta, que fué un recital en que se ejecutaron hábilmente varias de las composiciones musicales del festejado, y a la que asistieron damas y caballeros de lo más distinguido, siendo uno de ellos el prestigioso orador Licenciado don Alejandro Aguilar Machado, fué presidida por el Licenciado don Alejandro Alvarado Quirós—cumbre moral del pueblo costarricense—y dió principio con un brillante discurso del talentoso profesor y literato don Luis Dobles Segreda, ex-Ministro de Educación. En uno de los números de dicho diario he leído esa pieza oratoria de indiscutible mérito por su fondo y por su forma, y en otro, en su primera plana, he visto el hermoso fotograbado de la enorme concurrencia que integró dicha asamblea y los retratos de los personajes nominados y de mi hijo, con leyendas laudatorias para éste.

El Sr. Dobles Segreda, comentando con su palabra de oro el caso raro de mi hijo, que se ha revelado creador de música «sin saber música», clausuró su elocuentísimo discurso diciendo: «He aquí el milagro de este buzo, hundido bajo el mar de su inspiración buscando perlas. La amar-

Interviene el ministro de agricultura

Washington.—El señor Hyde, ministro de Agricultura, ha advertido telegráficamente al Board of Trade de Chicago que una filial comercial soviética está procediendo en dicha ciudad a realizar ventas de trigo al descubierto, con el fin de provocar la baja de este cereal y arruinar a los agricultores del Illinois.

Lo querían sepultar vivo

Nyeri (Kenya Africa Oriental) Un jovencito de catorce a quince años que llegó aquí de otra tribu a trabajar en las factorías de los blancos, cayó enfermo de fiebre malaria. Sus compañeros le dieron a beber una bebida hecha con harina; después, al volver del trabajo, viendo que el enfermo estaba en la agonía lo querían arrojar en un hoyo de un bosque próximo, porque como ellos lo pensaban, si llega a morir hubieran sido obligados por el jefe de la factoría a tocar y sepultar un cadáver, cosa que para ellos supone una gran maldición, cierto tiempo de soledad como inmundos por dos lunas enteras, el corte de los cabellos y otros muchos sacrificios. Un Misionero que providencialmente pasaba por allí pudo salvar al pobre joven.

Con unos timbres móviles hasta para casarse en Rusia

Nauen.—El «Berliner Tageblatt» anuncia que se va a introducir en Rusia una innovación para facilitar simultáneamente los matrimonios y los divorcios. En las ventanillas del Correo se venderán a la vez que sellos de Correos, un papel sellado, debidamente legitimado. Los adquirientes con solo estampar su firma en dicho papel, quedarán automáticamente casados o divorciados y no tendrán necesidad, como hasta ahora, de comparecer ante el Registro Civil.

«gura de esas aguas, sólo el la conoce, la belleza de esas perlas vino a pregonarla todos cuando en el regazo de esta hora, se tientan en collares de armonía». Y el gran escritor y filósofo Moisés Vincenzi, franco amigo de Luis, deshojándole ferviente las rosas de su cariño que brotaron de su verbo cálido y maravilloso, le dedicó, al despedirlo, esta filigrana

Siga Ud. en la cuarta plana

Compañía Nacional de Electricidad Red Telefónica de Costa Rica

Estando el nuevo Directorio Telefónico ya en preparación, suplicamos a nuestros abonados comunicarnos cuanto antes posible los cambios que deseen hacer e indicarnos cualquier corrección que sea necesaria.

A los abonados sujetos a la tarifa comercial, o sea la de ₡ 15.00 mensuales, les ofrecemos insertar gratuitamente, si así lo requieren, el nombre de su negocio o razón social aparte de la inserción a que tiene derecho el suscriptor, para lo que necesitaremos sus instrucciones a la mayor brevedad.

Acceptamos las inserciones adicionales acostumbradas previo pago de ₡ 5.00 que debe hacerse en nuestras oficinas al ser tomada la orden correspondiente.

San Jose, Octubre 16 de 1930.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — LIBRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Caso de precocidad de un niño santanderino

Santander, 18.— Los periodistas, redactores de diarios de la localidad y corresponsales de periódicos de Madrid, estuvieron en el domicilio del doctor Rodríguez Sierra, a invitación del mismo, para ver a un hijo suyo de siete años llamado Leopoldo Rodríguez Alcalde, cuya precocidad supera a la del eximio polígrafo Menéndez y Pelayo, a la misma edad.

El niño Leopoldo, ha comprado y leído más de mil libros; comenta con gran conocimiento el teatro de Shakespeare, la Ili-

da, la Eneida y toda la mitología griega.

También discute las revoluciones francesa y rusa.

En una reunión que recientemente tuvo lugar en su casa y a la que asistieron entre otros el notable anciano doctor en Medicina, don Domingo de los Mardrazos, exclamó el niño:

—Este sabe algo; los demás, no lo dudéis, sois unos percebes.

Hoy los periódicos dedican informaciones a este caso de precocidad que es muy comentado. —Mecheta.

DATILES PASAS

Almendras - Avellanas

HIGOS

BOQUERONES FRITOS

Ha recibido

EL AGUILA DE ORO

PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

ROMA

Con los honores de Príncipes Reales fue recibido por el Papa el Príncipe Demrong, de Siam, acompañado de su hija. La entrevista duró veinte minutos. El Príncipe expresó su admiración por los tesoros artísticos y por las nuevas construcciones que se están realizando en la Ciudad Vaticana. Los que acusan a la Iglesia de obscurantista y retrógrada, harían bien en hacer una visita al Vaticano y ver siquiera un poco de los tesoros artísticos, científicos y literarios que encierra en sus archivos, para no hablar tan ignorante o maliciosamente, aunque no fuera más que por su propia dignidad.

El Santo Padre regaló al Príncipe un retrato en miniatura, con su firma autógrafa, encerrada en un estuche de plata.

A continuación visitaron al Cardenal Pacelli, en cuyo departamento se hallaba Monseñor Pizzardo, Secretario de Negocios Extranjeros.

También recibió Su Santidad en audiencia privada a la segunda hija del Príncipe de Siam y al Príncipe japonés Togumaka. Las Memorias del Cardenal Gasparri —Las está escribiendo en sus ratos de ocio; sin duda contribuirán a derramar mucha luz sobre la acción de los Pontífices y sus esfuerzos durante la guerra europea para aminorar sus funestas consecuencias y hacer que reinara lo más pronto posible la anhelada paz, así como también para dar a conocer los pasos seguidos hasta llegar a la reconciliación entre el Vaticano e Italia.

Dícese que estas Memorias no serán publicadas, según volun-

Remate voluntario

El día 22 de los corrientes a las 2 p. m. en la oficina del Lic. don Basileo Muñoz C., se vende al mejor postor

Valiosa Finca de Café

situada en Granadilla de San Pedro de Montes de Oca y Curridabat, consta de: 54 manzanas de café y 6 de potrero, casas para peones, bueyes, carretas, etc.; dista de San José 20 minutos en automóvil, camino carretero.

Se vende con la cosecha que se estima en 600 a 700 fanegas
PRECIO DE BASE ₡ 240.000.00

➡ A la misma hora se vende también ➡
Hermosa casa en San José. Punto céntrico, buena para familia grande

Precio de base ₡ 35.000-00 con facilidades de pago

Para más informes dirigirse a

Testamentaria Juan Hermes

M. KOBERG S., albacea.

Donde Koberg & Cía.

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

LA INDIA

Teléfono 2878

Apartado 1074

OBSEQUIO DE

EDUARDO L. FERNANDEZ, A SUS CLIENTES

1er. Obsequio:	Un juego de piezas de cristalería. Valor ₡ 250.00.
2º "	₡ 200.00 en efectivo.
3er. "	₡ 100.00 en mercaderías.
4º "	₡ 75.00 en efectivo.
5º "	Una cama de Hierro. Valor ₡ 60.00
6º "	₡ 30.00 en mercaderías.
7º "	₡ 20.00 en efectivo.

Estos OBSEQUIOS se harán en 8 Sorteos en LA INDIA el 24 de Diciembre próximo, a las 10 p. m. a presencia de los interesados.

Pida un tiquete por cada colón que compre AL CONTADO

Los números favorecidos se publicarán en los Diarios y deben ser cambiados antes del 31 de Marzo próximo.—San José, Agosto 1920.

Los males tienen que curarse en su origen

Las plantas lo mismo que las personas necesitan de alimento bien equilibrado para estar sanas y robustas. Si las tierras de cultivar muestran poca actividad por las cosechas raquíticas, no pierda su tiempo buscando otras semillas, otra manera de asistir, podando y resemebrando. Si la tierra está cansada no tiene más que abonarla para mejorar cantidad y calidad del producto. Las sales nutritivas bien equilibradas están contenidas en el fertilizante completo concentrado

NITROPHOSKA, IG

Nitrogenado, fosfatado, potásico

Distribuidores-- F. REIMERS & Co.

tad expresa del Cardenal, hasta cincuenta años después de su muerte, cuando hayan desaparecido de la escena los personajes que tomaron parte en el gran drama de la guerra mundial.

También está escribiendo el Cardenal Gasparri un catecismo que muy pronto se imprimirá en latín y en italiano en los talleres Vaticanos.

Nombramientos.—El Cardenal Bonaventura Cerreti ha sido nombrado Arcipreste de la Basílica Patriarcal Liberiana.

Mons. Stanislaw Bronislaw Jaskinski, Rector del Seminario de Lodz, ha sido promovido a la Sede Episcopal de Sandormiez.

Oferta al Santo Padre.—El Reverendísimo P. Eustasio Esteban, General de los Ermitaños de San Agustín, acompañado del R. P.

Antonio Casamassa, fueron recibidos por el Santo Padre, al cual ofrecieron el primer volumen de la «Miscellanea Agustiniana», publicado con ocasión del XV Centenario de San Agustín. Su Santidad apreció mucho esta oferta, y se complació de la magnífica publicación emprendida, digna de San Agustín.

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

A los vecinos de la Ciudad de San José

Toda queja acerca de las malas condiciones higiénicas de la ciudad, tales como recolección defectuosa de basuras, desagües sucios, retención de aguas, excusados y tanques sépticos en mal estado, así como sobre expendio de leches, carnes y demás alimentos adulterados o mal preparados, deben presentarse ante el Jefe de Sanidad de San José, que lo es el Dr. Roberto Fonseca Calvo, dependiente directamente de la Comisión de Sanidad, integrada por los doctores Francisco Cordero, José Victory y Aniceto Montero.

La Secretaría de Salubridad sólo tiene sobre la ciudad, y de acuerdo con la ley, una simple supervigilancia que ejerce llamando la atención de las autoridades antes dichas sobre las faltas de higiene que observa o se le comunican.

Me obliga a hacer esta declaración las delaciones y críticas que se hacen a la Secretaría de Salubridad todos los días y a cada momento, personalmente, por cartas, por la prensa y hasta en anónimos, sobre asuntos que no son de su directa incumbencia.

SOLON NUÑEZ,

Secretario de Salubridad y Protección Social

A TODOS INTERESA saber que en la Botica La Violeta, calle del tranvía, frente al Mercado se despachan las recetas a conciencia. Si Usted está resfriado, con influenza o trancazo, tome las *obleas antigripales*.

NUEVA INDUSTRIA
de la
Gran Fábrica de Mosaicos
de
Adela v. de Jiménez e hijos
Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del cliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.

INTERESANTES CONFERENCIAS
El P. Enrique Romero, de la Dolorosa, sigue efectuando reuniones con un grupo que poco a poco va aumentando, de jóvenes entusiastas que discuten entre sí sobre cuestiones intelectuales, teológicas o sociales. El sábado pasado tuvo lugar la última, en la que don Hernán Zamora disertó sobre derecho penal, formando acerca de ello una especie de panorama interesante y extenso, y decimos panorama

¡OJO! ¡OJO! ¡OJO! ¡OJO!
El 30 del presente mes principia el **GRAN BARATILLO** anual de La Valenciana de Calixto Madrigal

Los cigarrillos blancos y negros **María** por su aroma, suavidad y buena elaboración, son los preferidos

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina
Ha establecido sus oficinas 50 varas al Sur de la Imprenta Alsina, contiguo Athletic Club.

Dr. J. Guillermo Meza
Cirujano dentista
Incorporado por examen en la Facultad de la República
Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.
Cuenta con todos los adelantos modernos:
Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X Escrupulosa asepsia, etc. etc.

Santorál
Martes 21 — Santa Ursula y once mil vírgenes y mártires, y San Hilario, abad.
SAN HILARIO, ABAD
Fué natural de Thabtaha, hijo de padres idólatras. Desde muy joven abrazó la fe de Cristo y recibió el santo bautismo. Noticioso de las grandezas de San Antonio Abad, fué al yermo donde estaba, y tanto se encendió en amor de Dios, que se hizo monje, y estuvo con él dos meses imitando su método de vida. Volvió luego a su tierra, y muertos ya sus padres, vendió su patrimonio y lo repartió entre los pobres. Aunque sólo contaba quince años, se fué a un lugar solitario y allí se ejerció en todo género de mortificaciones y penitencias, dándose a la contemplación y lectura de las sagradas Letras. Fundó muchos monasterios, y el Señor le ilustró con grandes milagros y con el don de profecía. Estando a los últimos de la vida, no teniendo más que los huesos, el sentido y los ojos abiertos, hablando con su alma, decía: «Sal ya, alma mía: ¿qué temas, qué dudas? Setenta años ha que sirves al Señor, ¡y temes la muerte!» Diciendo esto expiró, año de 372.

Manojo de Pensamientos
«Sed como el sándalo que perfuma al hacha que lo hierde».
AHÍAS GAMBOA
Sed como las malvas del camino que embalsaman al pie que la maltrata.
JOSÉ ANGEL EGGOS U.
Sed humilde como la «violeta» que escondida entre las verdes hojas exhala la fragancia exquisita que inspira y llena de amor.
JOSÉ ANGEL LAGOS U.
Sed humildes como Jesús, Francisco de Asís, Luis Gonzaga y Teresita del Niño Jesús, cuyos corazones derramaban la fragancia del amor cristiano hacia la humanidad irredenta.
JOSÉ ANGEL LAGOS U.
Sed como María, la madre de Jesús, el Hombre-Dios, que fué castísima azucena de cuyo manto, cual grandes pétalos, surgen los perfumes del amor hacia la humanidad redimida por su Divino Hijo.
JOSÉ ANGEL LAGOS U.

La instalación telefónica
Roma.—En el mes de noviembre será terminada la instalación telefónica que une a las oficinas de la Ciudad Vaticana con Roma. Esta instalación será una de las más perfectas, y relativamente, pocos países podrán resistir la comparación con la Ciudad Vaticana en este particular. En ella habrá más de un aparato por cada habitante.

CUAJANI JORDAN
La única medicina que cura el asma y la bronquitis aguda.
Nueva remesa acaba de recibir
BOTICA VARGAS
Apartado 716 — Teléfono 2812

Primeras Comuniones, Iglesias
Venga al Estudio Arias (Sotillo) o telefonee al número 2437. Al Oeste del Parque Morazán

SI DELE PARASITOIDES ZUÑIGA
Lo mejor para las lombrices
«Parasitoides Zúñiga»
Depósito: «Botica Tropical»
— Teléfono 2057 —
y en toda las farmacias



Se dice que ha sido descubierto el tesoro de las Incas
Nueva York.—El correspondiente del «New York Times» en Guayaquil comunica que en una cueva de la aldea india de Nizac, cerca de Alausi, se ha descubierto el tesoro de las Incas, buscado durante muchos años.
Los exploradores que han descubierto el deseado tesoro han pedido al departamento del Tesoro del Ecuador que les concedan una guardia de soldados para proteger a los obreros que realizan las excavaciones contra posibles ataques de los indios.
Según la leyenda, cuando el conquistador español Pizarro hizo prisionero al último jefe de los Incas, los indios llenaron la habitación donde estaba prisionero su jefe de oro, que ofrecieron al conquistador español como rescate. Pizarro, cuando se vió en posesión de aquella fortuna, mandó matar al prisionero y a los indios que le ofrecían el dinero. Después escondió el dinero en una cueva, cuyo secreto era el único en conocer.
Anunciar es vender

Propiedades en San José, bien situadas y productivas, cambia Carlos Palma por finca de fácil comunicación con la capital. = Haga oferta

El mejor y mas extenso rosal de American Beauty
= Lo tiene la JARDINERIA MODERNA, =
de Samuel Vargas Coto
Teléfono 2519

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELÉFONO 3084 • APARTADO 907

TUBOS para RADIO

LOS ENCONTRARA UD. en el DEPOSITO de
PERRY CIRTON

Situado frente a la parada del TRANVIA A GUADALUPE
Contiguo a la Tienda de González Hermanos.

De toda clase, tamaño y numeración

De las mejores marcas

CUNNINGHAM

CE-CO

RADIOTRON

R. C. A.

MARVIN

Además gran existencia de

AMPLIFICADORES-ALTOPS ARLANTES y PRODUCTORES

De las mejores marcas y de más alta calidad.

Equipos completos de Cine Parlante

Precios más bajos en plaza!

Polvos Matricaria de la casa Ashton & Parsons (Londres)

Para la dentición de los niños y para
el malestar ligero del estómago propio
de la infancia, ACABA DE RECIBIR

Botica Vargas

APARTADO 716.

TELEFONO 2812.

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los
precios, especialmente coronas.—LLAME AL
TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste
(para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía)
frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital,
— TELEFONO 4215 —

Hermosa finca en venta

Consta de 200 manzanas, 10 de café, 100 de potrero, casa
comercial, abundantes aguas, magnífico clima. Lote ganado fino,
bestias.

Véndese facilidades pago por no poder dueño atender. Ap. 399.

Mi palabra de.

Viene de la primera plana
que tiene los avisos de apotegma:
*Vete a Italia, que es como decirte:
¡coge corazón adentro y vuelve de
él con tu copa llena de sangre!*
Por todo esto, mi reconocimiento
es inefable.

La República de Costa Rica
es pequeña por su extensión ter-
ritorial y por el número de sus
habitantes; pero grande por sus
instituciones, por su civilización
y su cultura, por su normalidad
y buen gobierno, por el acendrado
patriotismo de sus hijos y por
su amor al orden, al trabajo y a
la paz. Porque es República de
verdad y de tan alto espíritu de
justicia, que no sólo sabe glorifi-
car a sus próceres y a sus héroes
sino también a los extraños, co-
mo al salvadoreño Marcelino
García Flamenco, por sus virtudes
de maestro y por haber ofrendado
su vida en defensa de aquel
hospitalario país, donde hallan
albergue seguro todos los peregrinos
de la tierra.

Por eso Costa Rica es res-
petada y querida por todas las
naciones, grandes o pequeñas,
hasta por el coloso omnipotente
del Norte, quien la trata con
mucho comedimento y jamás le
han hecho males sino sólo bien-
es.

Se ha dicho que «ella es «el
remanso de Centro América». Y
lo es en verdad, diáfano y ser-
eno remanso en que se refleja pe-
rennemente el sol de la democra-
cia, y en cuyas aguas tranquilas,
como un albo cisne, flota el alma
costarricense, que arrullada por
dos mares y exhibiéndose ante el
mundo con su corona de reina
soberana y autónoma, canta ale-
gre, risueña y dichosa, el divino
hosanna de su libertad.

¡Que el Dios de las naciones
guie sus pasos por el buen sen-
dero de su ordenada vida social
y política! ¡Que El con su brazo
omnipotente la proteja y defien-
da en todo momento contra las
Furias del odio y la ambición,
germinadora de guerras civiles,

CORTE PLENA

Sesión del lunes

—Fué aprobado el nombra-
miento del señor Paulo Quinto
Solera Sibaja para escribiente
interino de la Alcaldía 1ª. del
cantón central de Alajuela.

—Se nombró al señor Elías
Briceño Obando para notificador
sin sueldo de la Alcaldía de Co-
lonia Carmona.

—Se concedió un término has-
ta el 31 del mes en curso para
que el Alcalde de Orotina, Br.
Armando Saborío Montenegro
tome posesión de su empleo.

—Se dispuso archivar un ofi-
cio del Juez de Liberia en que el
Secretario de la Alcaldía del
cantón de Cañas comunica que
el Alcalde, señor Alfonso Alva-
rado Echandi, falleció hoy.

—Vista la queja del Delegado
Episcopal de Puntarenas contra
el Alcalde del cantón de Nicoya,
señor Ramón Román Rojas, por
atribuirle el cargo de prevalerse
de sus funciones para hacer pro-
paganda evangelista, y con lec-
tura del informe de dicho Alcal-
de, se dispuso archivar tal queja.

•••••
y que la preserve siempre de
traidores y de la codicia extran-
jera.....!

Hoy y después, en todos mis
días, al recordar emocionado, los
agasajos espléndidos y cordiales
hechos a mi Luis por los hidal-
gos hijos de la tierra de JUAN
RAFAEL MORA, yo bendigo
y bendiciré con lágrimas de amor
y gratitud a Costa Rica; y aun-
que atreviéndome a modificar li-
geramente el coro de su himno
nacional en sus dos primeros de-
casílabos, para repetir en él su
dulcísimo nombre y pregonar que
su vida es eterna, permítaseme
exclamar con el poeta José Ma-
ría Zeledón, autor de ese bello
himno:

¡Costa Rica! «Tu hermosa bandera»
simboliza «tu vida» inmortal.
¡Bajo el límpido azul de tu cielo,
blanca y pura, descansa la paz!»

FELIPE IBARRA

Managua, 14 de octubre de 1930.

—Fueron designados por la
suerte los Conjucees Licenciados
Rogelio Mora Fernández y Emi-
liano Odio Méndez para dirimir
la votación habida en la Sala Se-
gunda de Apelaciones, en la cau-
sa seguida contra el Dr. Rodrigo
Peña Murrieta por el delito de
homicidio en daño del Dr. Leo-
nidas Ponce Cier.

—Se suspendió la sesión.

La fiesta de la Medalla Milagrosa

El domingo de acuerdo con el
programa que con la debida an-
ticipación se había hecho conocer
al público, se verificó la solemnidad
conmemorativa de la Meda-
lla Milagrosa.

La gran procesión fue acto en
verdad hermosísimo. Desfilaron
las Congregaciones de Hijas de
María de todas las parroquias de
la capital, con sus respectivos es-
tandartes y celadoras. Tras la
imagen de la Inmaculada desta-
cábase la amable figura del Ilmo.
Sr. Obispo de Limón, Mons.
Blessing, ciñendo mitra y empu-
ñando el cayado. Asistieron los
alumnos del Seminario Mayor
con sus Profesores y figuraron
en la procesión 20 Hermanas de
la Caridad con sus blancas tocas.
La banda militar cerraba el des-
file.

Los cultos en nuestra Iglesia
Metropolitana han revestido inu-
sitada solemnidad, viéndose el
templo colmado de fieles.

Todo esto indica que la fe en
nuestro católico pueblo no decae,
antes bien, en estas circunstan-
cias parece que se ostenta con
extraordinario vigor, mal que les
pese a los enemigos de nuestras
creencias.

Felicitación

Nos es sumamente placentero
enviar hoy nuestras congratula-
ciones con motivo de su cum-
pleaños, a la Srta. Victoria
Hudgins Mora, verdadero orna-
mento de su hogar por su filial
cariño, su piedad y constante
ejercicio de muy valiosas virtu-
des domésticas.

Nuestro lema SERVICIO



Cocinas «PRIMUS» muy económicas. No pro-
ducen humo ni mal olor. Uselas y se convencerá.

Médicos - Hospitales - Clínicas

Tenemos un gran surtido de instrumentos,
Suturas, Jeringas y Agujas, Diatermia, Rayos X,
Ultra Violeta.

Señores Homeópatas: Recibí un gran sur-
tido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros
en español.

A la Profesión Dental: Materiales, Instru-
mentos y equipos para Dentistas y Médicos.
Hónrenos con su visita y quedará complacido.

COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY CO.

DR. M. FISCHER

Frente a la plaza del Correo) San Jose C. Rica.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA